



EL TRABAJO ES DESARROLLADO ENTRE EL MINVU Y EL MINSAL.

Retiran asbesto desde techumbres de conjunto habitacional Baldomero Lillo

Gracias al programa piloto del Minvu para el retiro de asbesto, se logró sacar el total de la cubierta de este material y los restos acopiados en las losas de las instalaciones del conjunto habitacional Baldomero Lillo de Lota. Son 16 torres en las que hay 224 departamentos construidos entre los años 1960 y 1970.

“El deterioro del tiempo,

de los años, obviamente, nos llevó a que existirían estos materiales que no son de la mejor calidad, en el sentido de la salud para las personas, eso está evidenciado”, detalló la seremi de Vivienda y Urbanismo, Claudia Toledo. “El tema del asbesto era importante sacarlo y este es un paso inicial y, aparte, no solamente el tema

del asbesto, sino que mejorar en aislación térmica, aislar la humedad porque acá el clima es bastante rudo con nosotros”, señaló la alcaldesa (s) de Lota, Noemí Quinchavil. Las obras presentan ya un 52 por ciento de avance y se espera que finalicen en febrero del próximo año, sumando una inversión cercana a los mil 700 mi-

llones de pesos.

El plan Construyendo Comunidad Mejor sin Asbesto, es una iniciativa piloto del Ministerio de Vivienda y Urbanismo que se desarrolla en conjunto con el Ministerio de Salud, que busca atender el riesgo sanitario que representa el asbesto, a través de la remoción de techumbres con este material. ☺